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Подозреваемый в убийстве главного архитектора Всеволожского района Эдуарда Акопяна Дмит-
рий Баранов арестован. Ему будет предъявлено официальное обвинение. Ранее задержанный по
подозрению в организации преступления Марат Базиев скоропостижно скончался.

…ГРИПП НА ПОРОГЕ

Недельный порог заболеваемости грип�
пом в Петербурге превышен почти на 12%.
Как сообщили в пресс�службе Регионально�
го управления Роспотребнадзора, ежеднев�
но госпитализируется до 154 больных. Ле�
тальных исходов пока не зарегистрировано.

Медики отмечают, что эти цифры явля�
ются пороговыми и эпидемия гриппа в го�
роде может быть объявлена в самое бли�
жайшее время. Это тем более вероятно, что
в феврале в Северной столице ожидается
крайне неустойчивая погода с частыми от�
тепелями, что создаст благоприятную сре�
ду для распространения инфекции.

…«МУСОРНОЕ ДЕЛО»

Бывший заместитель главы Приморс�
кого района Василий Степушкин взят под
стражу по подозрению в соучастии по т. н.
мусорному делу, связанному с хищением
бюджетных средств, выделенных на лик�
видацию незаконных свалок в Приморском
районе, в особо крупном размере.

Напомним, что ранее были задержаны
начальник отдела благоустройства админи�
страции района Владимир Разуленко, ин�
женер технического надзора службы заказ�
чика администрации Сергей Карстен и
представитель компании�подрядчика Дмит�
рий Шилов. Всем им в ближайшее время
должна быть избрана мера пресечения.

…ЗАПРЕТ МАТА

Комиссия по образованию, культуре и
науке петербургского ЗакСа не поддержа�
ла федеральную законодательную иници�
ативу режиссера Станислава Говорухина о
запрете ненормативной лексики в телеви�
зионном эфире и периодической печати.

Депутаты сочли, что административны�
ми мерами эту проблему решить невоз�
можно. В качестве альтернативы они пред�
лагают своим коллегам из Госдумы разра�
ботать законопроект «Об условиях государ�
ственной поддержки произведений куль�
туры и искусства». Предлагается отказы�
вать в государственной поддержке авто�
рам фильмов и спектаклей, в которых ис�
пользуется нецензурная лексика.

…«БУМАЖНЫЕ»
ЗАКРЫТИЯ

C cегодняшнего дня на целых три меся�
ца закрывается движение по набережной
Бумажного канала и по Бумажной улице.

Как сообщает Государственная админи�
стративно�техническая инспекция (ГАТИ),
до 6 мая будет закрыто движение по набе�
режной Бумажного канала, от Бумажной до
Перекопской улицы, а также Бумажная ули�
ца на участке от набережной Обводного
канала до набережной Бумажного канала.

По данным ГАТИ, это вызвано работами
по прокладке инженерных коммуникаций.

…ПРЕДЛОЖЕНИЕ
ПРЕЗИДЕНТА

Президент Финляндии Саули Ниинистё
выступил с сенсационным заявлением.

В интервью, которое он дал ведущим
газетам страны, президент предложил…
ограничить свои полномочия. Так, он готов
отказаться от права помилования, передав
его органам юстиции, так как такое право
для президента — «остаточное явление
прошлого». Также глава Суоми высказал
пожелание о сокращении президентского
срока с 6 до 4 лет.

— У НАС все сохранено: был серьезный
контроль по линии КГИОП. И сегодня му-
зей представляет собой серьезный комп-
лекс технических сооружений, экспозици-
онных площадей и фондохранилищ, — го-
ворит Андрей Лялин. — Ведь мы перееха-
ли из здания, где располагались на 9,5 ты-
сячи квадратных метров, в казармы, где
этих метров — 23 тысячи. Я думаю, нам
удалось привести комплекс к мировым
стандартам, что, кстати, отмечают и наши
зарубежные коллеги.

— Мы даже шутим, что становимся
«морским Эрмитажем», — говорит замди-
ректора по научной работе Сергей Курно-
сов. — Чтобы обойти все наши экспозици-
онные пространства, посетителям, как в
Эрмитаже, понадобится целый день.

И хотя при переезде из старинного зда-
ния Биржи, где музей находился еще с до-
военных времен, в современное здание
Крюковых казарм все внимание было уде-
лено уникальной коллекции, все же поте-
ри были.

Так, при транспортировке разрушено
носовое украшение корабля (гипсовая фи-

гура Витязя работы Клодта), повреждена
пушка времен Великой Отечественной вой-
ны, которую в ЦВММ привезли из Шлис-
сельбурга... А один из крупногабаритных
экспонатов — самолет «И-16», который
пришлось демонтировать, чтобы перебази-
ровать в отремонтированное здание ка-
зарм, — спикировал на пол, когда его пы-
тались установить, и также был поврежден.
Но все постепенно восстанавливается — на-
пример, отреставрированная фигура Витя-
зя уже заняла свое место на стене атриума.

— Перевезти в здание Крюковых казарм
нашу огромную уникальную коллекцию,
которая в свою очередь состоит из 57 са-
мых разнообразных коллекций — а это
подлинные корабли и самолеты, живо-
пись, флаги, знамена, оружие, — было
очень сложно. Но во время переезда не был
утрачен ни один экспонат — все предметы
перемещены в новое здание, — уточнила
Наталья Шишкова. — Это колоссальный
труд, и мы справились с этой задачей.

По ее словам, переезд музея в 1939 —
1940 годах в здание Биржи (тогда его кол-
лекция была в 15 раз меньше и насчитыва-

Военно-морской музей
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«морским Эрмитажем»
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Директор Центрального военно-морского музея (ЦВММ) Андрей
Лялин надеется, что первый из восемнадцати залов, посвящен-
ных истории русского флота, распахнет двери в День ВМФ — и
это станет подарком к празднику всем горожанам. Пока же му-
зейные работники заняты тем, что распаковывают и оформля-
ют экспонаты, готовя им «новую прописку», определяя, чему в
каком зале быть, даже чему в каком шкафу стоять, иначе, как
отметила главный хранитель музея Наталья Шишкова, экспона-
ты могут затеряться внутри музейного пространства.

ла 50 тысяч музейных предметов), совер-
шился за 17 месяцев, в то время как ны-
нешний произошел быстрее и занял менее
года.

И действительно, музей закрыл свои
двери для посетителей осенью 2011 года, а
еще годом ранее были закрыты фондохра-
нилища.

— А теперь осталась самая короткая,
финишная прямая — перевезти из Биржи
последние крупные предметы, — отмети-
ла главный хранитель.

Что же касается филиала музея — крей-
сера «Аврора», то пока ни о каком его воз-
вращении в «боевой строй» речь не идет.

— Чтобы корабль был на ходу, нужно
изучить вопрос, учесть мнение экспертов,
экологов, ведь такого в мире нет — чтобы
судно, которому сто лет, было на ходу, —
отмел все домыслы Андрей Лялин.

Директор музея в беседе с корреспон-
дентом «Вечёрки» сообщил, что ЦВММ
подготовлен новый проект — о продлении
срока находящегося во временном хране-
нии гюйса (носового флага легендарного
«Варяга»), который сохранили для нас
корейцы.

— По договору он должен перемещать-
ся по разным городам для патриотическо-
го воспитания молодежи, а мы хотим, что-
бы гюйс оставался у нас надолго, — ска-
зал Андрей Лялин. — И на днях состоится
встреча двух президентов — Владимира
Путина и его южнокорейского коллеги Пак
Кын Хе, в ходе которой должен быть решен
этот вопрос.

Людмила КЛУШИНА, фото Натальи ЧАЙКИ

Еще немного  — и первые посетители заполнят залы музея.


